



communiqué

Date

Pour publication

Le 6 février 1989

Nº 024

LEADERSHIP CANADIEN DANS LE PROJET DE CONSTRUCTION DU MÉTRO D'ANKARA

L'honorable John McDermid, ministre d'État (Privatisation et Affaires réglementaires), a représenté aujourd'hui le Canada à une cérémonie tenue à Ankara (Turquie) pour souligner les arrangements déjà négociés pour la mise en oeuvre d'un projet de métro de 700 millions \$ utilisant des compétences et des techniques canadiennes.

"Je suis extrêmement heureux des progrès que nous avons réalisés sur ce projet. Ils démontrent nettement la compétitivité internationale du Canada dans la conception et l'aménagement de grands réseaux de transport".

L'UTDC Inc. de Kingston (Ontario), une filiale de Lavalin Industries Inc., est le maître d'oeuvre canadien du Projet de transport urbain d'Ankara (AUTP). Le premier tronçon du réseau, d'une longueur de 14 kilomètres, devrait entrer en service en 1992. Ce réseau entièrement automatisé utilisera des wagons de métro semblables aux nouveaux wagons achetés par la Commission de transport urbain de Toronto.

L'UTDC prendra en charge la gestion globale du projet, la conception et l'ingénierie du réseau, le matériel, la passation des marchés et la fourniture des véhicules. Deux grandes entreprises turques participent au consortium qui concevra, aménagera et exploitera le réseau pendant au moins dix ans.

Cette cérémonie de signature d'un Mémorandum d'entente entre le consortium et les autorités turques représente une étape importante pour le projet. Le Mémorandum couvre les aspects techniques et la tarification.

Pour plus amples informations contacter le Service des relations avec les médias (BMM), ministère des Affaires extérieures, au no (613) 995-1874.

- 30 -